

La versión en producción más actual de PHP a la escritura de este manual es la v5.6.13, liberada el 3 de Septiembre de 2015.

A su vez, las versiones v5.5 y v5.4 reciben actualizaciones de seguridad, pero no las v5.3 y anteriores.

Esto es importante ya que algunos hospedajes no permiten actualizar así como así la versión de PHP que ejecutan, y aunque en el pasado este lenguaje se ha llevado mucho tiempo sin cambios, en la actualidad el avance es bastante significativo. Además de mejoras de rendimiento y seguridad, podemos encontrar en las últimas versiones nuevas construcciones del lenguaje, que si nuestro hospedaje no soporta, nos impedirá ejecutar el código que las esté utilizando.

Por ejemplo, **la última versión estable de WordPress, recomienda el uso de PHP 5.6.** Según se advierte en su página, es capaz de ejecutarse en PHP 5.2.4+, aunque no está recomendado por poder quedar el sitio web expuesto a vulnerabilidades de seguridad.

Como estamos al principio del curso, sería difícil entender los cambios a nivel de lenguaje que introduce cada versión. Pero dado que para practicar tendremos o bien que procurarnos un hospedaje, o bien instalar un servidor Apache con PHP en nuestro ordenador, es importante que conozcamos que no todas las versiones de PHP son iguales. La recomendación en este caso es emplear PHP 5.6 en su última versión, ya que lo que aprendamos con ésta será lo más actual.

Puedes comprobar con detalle las diferencias entre cada versión de PHP en el siguiente enlace:

<http://php.net/manual/es/migration56.php>

Existe una versión de desarrollo de PHP v7. En este caso, se ha omitido directamente la v6, ya que durante cierto tiempo estuvo en desarrollo una versión con esa numeración, pero presentó tantos problemas, que el equipo de desarrollo la abandonó para lanzar directamente la que se estaba preparando como PHP

7. <http://php.net/manual/es/migration70.php>